

Campeños van por la exportación de alimentos

El secretario ejecutivo de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (Csutcb), Rodolfo Machaca, indicó que para la cumbre Sembrando Bolivia que se realizará en Santa Cruz el 23 y 24 de abril, el sector presentará cuatro propuestas entre las que se destacan la necesidad de producir más para que el país tenga la chance de vivir de la exportación de los alimentos. Machaca sostuvo que el país tiene un gran potencial que se debe aprovechar y que es importante la consolidación de nuevos mercados.

El representante de los campesinos indicó que es necesario consolidar la política agropecuaria tomando en cuenta la base productiva del país, respetando a los pequeños y medianos productores.

Para ello, Machaca remarcó que es necesario potenciar la oferta primaria con inversión estatal y de los movimientos sociales, también se debe trabajar en la industrialización de la oferta nacional, dotar de valor agregado, para generar mayores recursos en beneficio del país. /JCS

Estiman que la oferta quinuera será de 96.000 toneladas

A tiempo de anunciar la realización de la Ruta de la Quinua, el viceministro de Desarrollo Rural y Agropecuario, Eugenio Rojas, informó de que se tiene proyectada la producción de 96.000 toneladas de quinua en esta gestión además de alcanzar a cultivar 170.000 hectáreas.

Rojas sostuvo que el año pasado se cultivaron 160.000 hectáreas con una producción de 83.000 toneladas.

La autoridad indicó que, en comparación con hace diez años, la diferencia es abismal, pues solo se cultivaron 40.000 hectáreas de manera anual.

La 3ra. versión de la Ruta de la Quinua se desarrollará el 7, 8 y 9 de abril y abarcará las poblaciones productoras en los departamentos de Potosí, Oruro y La Paz, y a diferencia de las anteriores versiones, en esta participarán estudiantes de distintas universidades del país